
O evangelista e a vida de oração 

           Muitos livros já foram escritos sobre oração e também há vários vídeos 

no YouTube que falam sobre oração e homens que tiveram uma vida de oração, 

eu não me lembro bem aonde li ou ouvi que quando eu tenho uma vida de oração 

ao evangelizar as almas se convertem mais facilmente, e eu creio nisso com 

todo o meu coração, que por minha vida de oração posso evangelizar e Deus 

operar a salvação de almas. 

           Através da oração existe um poder espiritual liberado da parte de Deus 

para abençoar nosso ministério e o mesmo vai ser mais frutífero.  

           Quando eu oro é determinado o tanto de almas que eu vou ganhar, se eu 

orar muito possa ser que haja até mesmo um avivamento através das minhas 

orações, se eu orar pouco, poucas coisas acontecer, eu gosto muito de ver 

vídeos no YouTube sobre avivamento e uns do que me chama atenção é sobre 

Evan Roberts que orou por 12 anos diariamente por um avivamento no pais de 

Gales, e o avivamento veio, isso mexe comigo porque minha vida de oração 

antes da  pandemia de coronavírus não era como é em plena pandemia, eu subia 

no monte fiquei varias vezes orando madrugadas adentro até o dia raiar, ou seja 

passava toda a madrugada em oração, fiz isso várias vezes, frequentei também 

vigílias de oração por anos e vi o operar de Deus através do meu ministério 

cheguei a ter filhos na fé em países como: México, Honduras, Nicarágua, 

Panamá, Cuba, República Dominicana, Peru, Chile, Bolívia, Argentina, Uruguai, 

Portugal e Itália, e em muitos outros países houve gente que creu como 

equatorianos, colombianos e venezuelanos mas que nunca entraram em contato 

comigo, eu sei que isso foi fruto de madrugadas no monte das 00:00h até ás 

6:00h da manhã, eu orei, mais somente com a pandemia do coronavírus foi que 

eu consegui orar 3 horas praticamente todos os dias, desde que começou a 

pandemia, passei praticamente todas as madrugadas em oração, mas é verdade 

que teve dias que estive abatido por certas circunstâncias e não orei, porém 

foram pouquíssimas vezes, desde que a pandemia começou. Todo evangelista 

deve levar uma vida de oração, porque com toda certeza Deus vai multiplicar a 

colheita, em plena pandemia eu escrevi muitos livros e vários folhetos tremendos 

e cheguei agora a montar um site com todo material, sei que tudo isso é Deus 

respondendo as nossas orações. Por agora minha motivação é continuar orando 

3 ou 2 horas diárias todo dia, mesmo com o fim da pandemia de COVID-19 o 

alvo agora e manter essa vida de oração todos os dias.    

            


